



# 7月の 園だより



西大和学園補習校ロミタ校舎 幼稚園

2017年6月24日(土)

♪がんばったね!～うん  
どうかい～♪



先日の運動会は、ご家族でお越し下さりありがとうございました。3校舎合同で、迫力のある運動会でしたね!暑すぎずちょうどよい天気にも恵まれたこともあり、子どもたちも最後まで楽しめたのではないかと思います。また一生懸命頑張る姿、自分のチームを応援する姿、喜んだり悔しがったりする姿が見られ、保護者の皆様もお子様の成長を感じられたのではないのでしょうか。限られた練習期間で覚えた西大和音頭。隊形移動練習は各校舎でしか行ったこと

がありませんでしたが、当日は混乱することなくスムーズに移動し元気に踊る姿に感動しました!徒競走や玉入れなども、みんな楽しんで参加している様子が見られ、担任達も楽しい時間を過ごすことができました。日本独特の運動会に、子どもたちはもちろん、保護者の方々もますます日本を大好きになってくれたのではないのでしょうか。毎年、1年後に今年1番の思い出を聞くと「うんどうかい!!」と答えてくれるお友達がたくさんいます。今年度も3月にそんな声が聞こえてきそうな程に盛り上がり、素敵な思い出になりましたね!運動会を通して養った忍耐力をもとに、日本語のお勉強にもますます力が入ることを願っています!!当日はたくさんのお応援をありがとうございました。

<おねがい>

☆夏に向け、ますます暑くなってきました。お子様の水筒のお水の量を多めに持たせてください。外遊びの時に**かぶる帽子**も忘れずに持たせてください。

☆忘れ物がありますとお子様の活動に支障をきたします。荷物の準備をする際にはお手数ですが、再度のご確認をよろしくお願ひします。(消しゴムがない、のりの中身が固まって使えない、鉛筆が削られていない等が見られます。)

☆自宅学習の際には引き続き「えんぴつの持ち方」「正しい姿勢」のご指導をよろしくお願ひします。

☆ハッピー、おび、ハチマキの返却がお済みでない方は次回までにお持ちください。